
 

 

Início: 14:00hs Fim: 17:00 Local: Reunião Virtual 

 

Item                       Assunto a ser discutido 

01 
Verificação do “quórum”: Presentes os conselheiros André, Joana, Rubiene, 
Natiele e Jorge. 

02 
Justificativa de Ausências: Ausentes justificadamente os conselheiros Débora, 
Renata e Genildo. 

03 Aprovação da pauta: aprovada 

04 

Comunicações: 

- Relação de cada conselheiro com o ensino e formação 

* André – coordenação de curso desde 2016 e também docente, busca por uma 
formação de qualidade e também continuada. 

* Jorge – interesse em conhecer o CAU, participar e identifica-se com esta 
comissão pois faz parte do seu dia a dia como professor e também coordenador 

* Joana – docente desde 2010, sempre envolvida com essa área. Teve 
oportunidade de conhecer a realidade do interior do Estado. Interesse em ajudar 
nesta melhoria de carga horária e afins. Nuca teve ligação com o CAU, quer te4r 
um olhar para a categoria. 

* Natiele – entrando com o intuito de conhecer o CAU. Formada a 4 anos, não 
está na área de ensino. Pretende dar uma visão de mercado e contribuir dessa 
forma. Inserção no mercado após formação. 

* Genildo – professor há 18 anos, atua no Estado (visão de mercado), quem 
participará é o suplente Jorge. Foi a preocupação da queda da qualidade do 
ensino, que o fez entrar no CAU e mais especificamente nesta Comissão. Intuito 
de propor e melhorar. 

* Rubiene – professora há 9 anos, atuando na arquitetura e engenharia em 
Colatina. Esteve por 4 meses na coordenação. Nunca esteve junto ao CAU. Intuito 
de buscar para os arquitetos do interior uma visibilidade maior. Aproximação do 
CAU com o interior. 

- Cenário nacional do CAU/ES e CAU/BR 

Representante do CAU/ES ficaram na CEF CAU/BR, irá facilitar o contato e a 
relação direta e planejamento. 
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Esperança da nova DCN ser aprovada. A nova diretriz curricular vem para trazer 
algumas mudanças que podem ajudar nessa questão da melhoria da carga 
horária de ensino de arquitetura (ead). 

05 Ordem do dia: 

05.1 
Conhecendo o regimento interno e Resoluções/Deliberações acerca dos 
assuntos da Comissão. 

05.2 
Homologação de Registros Profissionais – Protocolo 1924305 /2024 - Listagem 

de profissionais registrados no período de 01/12 a x/x/2024 - Deliberação 001 

05.3 
Protocolo 1918523/2024 - Solicitação de inclusão de pós-graduação de 
Engenharia de Segurança do Trabalho do Profissional THIERES LAZARINI DE 

NOVAIS Deliberação 002 

05.4 
Protocolo 1928097/2024 - Solicitação de inclusão de pós-graduação de 
Engenharia de Segurança do Trabalho do Profissional ARIANNE TINOCO SILVA 
Deliberação 003 

05.5 Definição Cronograma das reuniões ordinárias. Deliberação 004 

05.6 
Definição da Programação da Comissão – Visitas, Palestras e afins - Este ponto 
de pauta será tratado na próxima reunião. 

05.7 Desburocratização da homologação de registros profissionais. Deliberação 005 

Outros Assuntos Pensar no planejamento das ações e eventos e seu orçamento 

 

_____________________________ 

André Lima Ferreira – Coordenador 

________________________________ 

Joana Segatto Scabelo – Coord. Adjunta 

  

  

  

_____________________________ 

Rubiene Callegario Iglesias – Membro 

_____________________________ 

Natiele Dalbó – Membro 

  

  

  

_____________________________ 

Jorge Luiz Có – Membro 
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